

ORGAN SPENDE

Die Entscheidung zählt!

Für die Organspende gilt in Deutschland zzt. die Entscheidungslösung. Sie sieht vor, dass sich jede und jeder bewusst mit dem Thema der Organspende auseinandersetzt und für sich selbst eine Entscheidung trifft. Sollen Organe von mir weiterleben? Möchte ich einem anderen Menschen die Chance geben, zu überleben? Der Austausch mit Betroffenen, Angehörigen ist dabei sehr wichtig. Sie benötigen zum Beispiel Informationen, um eine bewusste Entscheidung treffen zu können? Sie haben Fragen zum Thema Organspende und zur aktuellen Gesetzeslage?

Der **SPD** OV Altenessen lädt Sie recht herzlich am **21. Mai 2019** zur Veranstaltung „**Organspende**“ ein:

Wann: 21.05.2019 – 18.30 Uhr Einlass, Beginn: 19.00 Uhr

Wo: Kath. Kliniken Essen Nord (Marienhospital), Hospitalstraße 24,
45329 Essen - 6. OG - Seminarraum

Referenten:

Dirk Heidenblut MdB – Mitglied im Gesundheitsausschuss
Jane E. Splett – Vorstandsvorsitzende LVR Klinikum Essen und Vorsitzende der ASG NRW
Univ.-Prof. Dr. med. Martin Anton Teufel - Direktor der Klinik Psychosomatische Medizin und Psychotherapie im LVR Klinikum Essen
Jorit Ness – Geschäftsführung der Stiftung ÜBERLEBEN (eine Initiative der Stiftung Universitätsmedizin Essen)

